

Landeshauptstadt Saarbrücken 66104 Saarbrücken

Weltfrauenkonferenz 2016 der Basisfrauen

Frauenbüro

Rathausplatz 1
66111 Saarbrücken
frauenbuero@saarbruecken.de
www.frauenbuero.saarbruecken.de

| Datum | Auskunft erteilt/ Zeichen | Zimmer | Telefon +49 681 | Telefax +49 681 |
|-------------|---------------------------|--------|-----------------|-----------------|
| 129.02.2016 | Petra Messinger | 41 | 905-1649 | 905-2044 |

Sehr geehrte Teilnehmerinnen an der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen,

als Frauenbeauftragte der Landeshauptstadt Saarbrücken übersende ich Ihnen meine herzlichen Grüße und wünsche Ihnen einen interessanten und erfolgreichen Konferenzverlauf.

Ich danke den Frauen des Verbandes „Frauengruppe Courage“, die diese Grüße überbringen, herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Ich gehe davon aus, dass Ihre Konferenz sich mit vielen sehr ernststen Anliegen beschäftigen wird, denn die weltweiten Geschehnisse sind sehr besorgniserregend. Hier in Saarbrücken beschäftigen sich die Frauenorganisationen zur Zeit mit Aktionen und Veranstaltungen rund um den Internationalen Frauentag.

Wie wichtig es ist, sich für Gleichberechtigung und gegen Gewalt an Frauen einzusetzen, haben die Ereignisse in der Silvesternacht in verschiedenen deutschen Städten gezeigt. Frauen wurden massenhaft zu Opfern von sexuellen Übergriffen und Diebstählen. Viele Frauen sind seitdem verunsichert, ob sie sich in der Öffentlichkeit frei und sicher bewegen können. Sexualisierte Gewalt existiert in fast allen Gesellschaften und Kulturen. Es gilt aber genau hinzusehen, auch bei der Gewalt in der Silvesternacht. Es gibt keine Entschuldigung für Gewalt an Frauen. Fatalen Frauenbildern muss entschieden entgegengetreten werden, denn die Gleichberechtigung von Männern und Frauen ist ein Grundrecht. Gewalt gegen Frauen muss konsequent verfolgt wer-

Postadresse
Landeshauptstadt Saarbrücken
Rathausplatz 1
66111 Saarbrücken

Bankverbindung
Sparkasse Saarbrücken
Konto 81 232, BLZ 590 501 01
IBAN DE85 5905 0101 0000 0812 32
BIC SAKSDE55XXX

Telefon-Servicecenter Saarbrücken
+49 681 9050
115 (Behördennummer ohne Vorwahl)
Zentrales Telefax
+49 681 905-1536

den. Der Staat muss Präsenz zeigen, die Opfer schützen und die Täter, egal ob mit oder ohne Migrationshintergrund, entschieden zur Rechenschaft ziehen.

Bei der weltweit begangenen Tanz- und Protestaktion „One Billion Rising“ sind auch hier in unserer Region sehr viele Frauen, Mädchen und auch solidarische Männer auf die Straße gegangen und haben gegen Gewalt an Frauen und Mädchen protestiert. Die drei Kernforderungen lauteten:

- Schluss mit der Gewalt gegen Frauen und Mädchen!
- Brecht das Schweigen und zeigt Solidarität mit den Opfern!
- Wir fordern die konsequente Verfolgung aller Straftaten gegen die sexuelle Selbstbestimmung!

Frauen müssen solidarisch weltweit zusammenstehen. Denn nur gemeinsam sind wir stark!

Herzliche Grüße aus Saarbrücken

I.A.


Petra Messinger
Kommunale Frauenbeauftragte